



ID
 PWD

Comunidades Páginas Personales Acceso Suscripciones **CORREC** 23.04.07



Mujer y Sociedad

- [Cine, TV y Música](#)
- [Cultura y Educación](#)
- [Deportes y Motor](#)
- [Erotismo](#)
- [Finanzas](#)
- [Internet y Tecnología](#)
- [Ocio y Juegos](#)
- [Política](#)
- [Viajes](#)

Entrar al Foro [Nuevo mensaje >>](#)

- [normal o no - Invitado 22/04/2007 \(2 mensajes\)](#)
Hola Joan me gustaría saber ¿qué es la normalidad...
[ayuda! - camelia07 22/04/2007 \(2 mensajes\)](#)
Buenos días, necesito ayuda sobre como actuar con...

LINKS RELACIONADOS

- [Compra y Vende Artículos en eBay](#)
- [Yahoo! Compras](#)

LA NOTICIA

Tesis doctoral en la Universidad de Granada

Un estudio concluye que 'no existe el chiste universalmente bueno o malo'

Un estudio pionero sobre los gustos humorísticos y su relación con el perfil psicológico de las personas ha arrojado, entre otros resultados, que no existe un chiste "universalmente bueno o malo" y que las mujeres jóvenes rechazan más que las de mediana edad aquellos en los que son denigradas.

Se trata de una tesis doctoral elaborada por Hugo Carretero, investigador del Departamento de Psicología Social y Metodología de las Ciencias del Comportamiento de la Universidad de Granada, que constituye el primer intento en España realizado desde este ámbito de medir los gustos humorísticos de la sociedad y analizar las variables psicológicas con las que se relacionan.

La investigación fue posible tras la evaluación de más de 1.500 personas, en número similar de hombres y mujeres, con edades comprendidas entre los 18 y los 80 años, informó a Efe la Universidad de Granada, para la cual este trabajo supone el primer instrumento de evaluación avalado científicamente en España para evaluar la apreciación del humor.

El estudio, denominado "Sentido del humor: construcción de la escala de apreciación del humor", se centró en seis tipos de humor: el sexual, el negro, aquel en el que se denigra al hombre, el que agravia a la mujer, el simple y el complejo.

Una de las conclusiones obtenidas es que los distintos perfiles de personalidad de los individuos sirven para diferenciar determinadas preferencias humorísticas.

Humor subjetivo

De este modo, "no existiría un chiste universalmente bueno o malo, sino que el humor es cuestión de la persona que lo recibe", según el investigador, para quien, frente a lo que cabría esperar, el estado de ánimo de una persona que presencia una situación humorística no es lo que le lleva a considerar si es o no graciosa.

"El juicio sobre lo que nos divierte es más una cuestión intelectual o estética", según el autor del estudio, que mantiene que la emoción o el estado de ánimo está más vinculada a componentes fisiológicos y conductuales del sentido del humor (respuesta de risa), que al juicio de lo que consideramos gracioso o no.

La investigación también ha apreciado un cambio generacional en las preferencias de las mujeres por los distintos tipos de humor, lo que a juicio de Carretero pondría de manifiesto "un cambio de valores o del papel de las mujeres en la sociedad".

El estudio observó que tanto los hombres como las mujeres de más de 45 ó 50 años se ríen más con los chistes donde se denigra a ellos, frente a aquellos en los que el agraviado es el varón.

Igualmente, las mujeres y los hombres de esa edad muestran un mayor rechazo por los chistes donde el denigrado es el varón.

Humor y género

Sin embargo, el estudio comprobó que esa tendencia es contraria entre los hombres y mujeres de entre 18 y 25 años, que muestran respuestas opuestas.

Mientras los hombres de esa edad se ríen más de los chistes en los que la mujer es denigrada y rechazan aquellos en los que se ofende al varón, a ellas les resultan más graciosos los que agravian al sexo contrario y se oponen a los que les faltan el respeto.

Para el autor, esos datos podrían poner de manifiesto un cambio de valores educativos o un nuevo patrón en los roles de la mujer.

En su opinión, el humor sirve para estudiar los valores predominantes de una sociedad concreta y refleja las tendencias culturales, y pone como ejemplo de ello el conflicto creado el año pasado a raíz de las caricaturas de Mahoma publicadas en una revista danesa, en las que el humor "chocaba con la religión".

EFE | 22/4/2007 |

OTRAS NOTICIAS

Una mujer muere asesinada a golpes en plena calle
 La Guardia Civil ha detenido a un español de 33 años, ex pareja y presunto autor de la muerte a golpes de una mujer de 23 años, ocurrida en la madrugada de hoy en la localidad madrileña de Mejorada del Campo.

La familia del asesino de Virginia dice sentirse 'humillada por esta oscuridad'
 La familia del autor de la masacre de Virginia Tech, Cho Seung Hui, se siente "desesperada, desvalida y perdida" y aseguró ayer en un comunicado que nunca pensó que fuera "capaz de hacer algo tan violento".

La Iglesia decide abolir el limbo y cree que los bebés no bautizados van al cielo
 Los teólogos del Vaticano han acordado, después de meses de reflexión, que el limbo no existe y que las almas de los niños muertos sin bautizar van directamente al paraíso, con lo que ponen fin a una tradición secular que ha atormentado a generaciones de madres.

Entrar al Foro [Nuevo mensaje >>](#)

- [chico 16 años busca chicos de 13-17 - Invitado 22/04/2007 \(1 mensaje\)](#)
para hablar de sexo por messenger, enseñarnos por...
 ■ [¿Gay, bi o hetero? Identificate, este blog te ayudará - Invitado 21/04/2007 \(1 mensaje\)](#)
Hola a todos! Sólo escribo para presentarles el ...
 rafía el musculitos - Invitado 21/04/2007 (1 mensaje)
hola soy rafita de salamanca chico wapo musculoso...
 ■ [En Barcelona para sexo y amistad - Invitado 20/04/2007 \(1 mensaje\)](#)
Soy un chico de de 25 años, delgado, moreno, ojos...

SUSCRIPCIONES

Los titulares de la prensa española cada día en tu buzón

Digital Hoy
 Pon tu e-mail aquí